Je veux vous garantir une France sûre et paisible

La politique de « sécurité du quotidien » du gouvernement actuel est beaucoup trop timide. Il est urgent que nos concitoyens puissent retrouver une France sûre et paisible.

- Ouvrir des « États généraux pour les quartiers sensibles » : élaborer un plan de co-construction de la politique de la ville avec tous les acteurs concernés.
- « Une maison pour tous » : développer le principe de la location-accession pour faciliter l'accès à la propriété.
- Pour une meilleure mixité sociale, faire respecter la Loi SRU sur le nombre de logements sociaux.
- · Recréer les conseils de quartier.
- Recruter 6 000 gendarmes et policiers.
- Ouvrir sur de larges horaires 2 000 bureaux de police et de gendarmerie dans les quartiers et les bourgs.

Je veux accompagner tous les âges de la vie

La jeunesse est l'avenir de notre pays. Nous les avons laissés tomber en déshérence. Les jeunes retraités en pleine possession de leurs moyens ont encore un rôle à jouer. Nos anciens pourraient aider la jeunesse, soit en la formant, soit en la soulageant dans sa tâche. Notre société doit renforcer les liens intergénérationnels, pour une France réunie d'un bout à l'autre de la vie.

- Prêt à taux zéro de 20 000 euros pour les étudiants, garanti par l'État.
- RSA jeunes : étendre le dispositif aux jeunes sur critères de revenus et/ou sous condition de formation.
- Développer les logements intergénérationnels permettant des loyers plus accessibles aux étudiants.
- Garantir, par la Constitution, le maintien absolu du pouvoir d'achat des retraités face à l'inflation.
- · Revaloriser le statut et le salaire des aidants.

Je défends une France souveraine en Europe et dans le monde

La construction européenne est allée trop loin. Maastricht, qui l'emporta d'un souffle, et la monnaie commune, ont sapé les bases de la souveraineté nationale. Je défends une Europe des Nations plus respectueuse de la souveraineté de ses membres. À l'échelle du monde, la France doit redevenir un acteur incontournable du jeu diplomatique. En œuvrant à la résolution non violente des conflits, elle assumerait ainsi son rôle historique, sa vocation universelle de Patrie des Droits de l'Homme.

- Débattre et voter au Parlement toute législation d'origine européenne.
- Revoir la participation financière de la France au budget européen.
- Retirer à la Commission européenne la mission de représenter la France dans les traités de protection des investissements internationaux.
- Préparer notre désengagement de l'OTAN.
- Soumettre l'engagement ou le retrait des forces françaises à un vote du Parlement ou à un référendum.
- Permettre au Parlement de contrôler nos ventes d'armes à l'étranger.
- Renforcer notre 4e armée pour la cyberdéfense.

Retrouvez toutes mes propositions sur jl2022.fr

440 654069 RCS PARI

JEAN LASSALLE

